

Afinan custodia de paquetes electorales

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Mediante una mejor coordinación con los agentes de seguridad pública y con un sistema de monitoreo en tiempo real, el Instituto Nacional Electoral (INE) y los órganos electorales locales reforzaron la vigilancia de los paquetes electorales para la elección del 6 de junio.

El presidente de la Comisión de Organización del INE, José Roberto Ruiz, reconoció que se afinaron va-

rios procesos del Sistema de Mecanismos de Recolección y Cadena de Custodia de los paquetes electorales, a través del cual se garantiza la llegada de los paquetes electorales con seguridad a las juntas distritales y municipales.

“Hay coordinación con las autoridades de seguridad pública, la cual se genera desde el ámbito local, no es que el INE centralizadamente disponga qué fuerzas de seguridad van a ir acompañando la custodia de los paquetes

electorales”, dijo el consejero.

Detalló que cada capacitador -de los casi 50 mil que participan en la planeación de la jornada electoral- tiene instalado en su teléfono el sistema y esto permite monitorear dónde están los paquetes y el momento en que llegan a las sedes electorales.

“Sí hemos ido innovando para poder cerrar el circuito de la información de ubicación de paquetes, se tienen un sistema donde se va reportando cuántos ya se en-

tregaron”, describió el funcionario electoral.

Con la intención de garantizar la entrega de los paquetes a las autoridades electorales, en cada consejo distrital o municipal se rediseñaron rutas tomando en cuenta vías rápidas y seguras, como son carreteras o autopistas nuevas, y evitando caminos problemáticos.

